
           
           
 
 
 
   

   C O M U N I C A T O  
 
 

In data 22 ottobre 2007, presso la Federazione Marchigiana 
delle B.c.c./C.r.a., ha avuto luogo il primo incontro tra la 
delegazione datoriale e le OO.SS. per discutere la 
piattaforma del rinnovo del contratto integrativo regionale.  
Dal confronto è emersa una disponibilità limitata nei 
confronti delle richieste formulate, che non ha consentito al 
sindacato di poter affrontare le problematiche già definite 
nelle trattative svoltesi presso altre Federazioni. 
Tale rigidità è stata applicata anche nella determinazione 
del premio di risultato, la cui erogazione è stata subordinata 
alla conclusione delle trattative.  
L’esito dell’incontro è stato del tutto insoddisfacente e, alla 
luce delle proposte formulateci, ci siamo riservati di 
presentare le nostre osservazioni nel prossimo incontro che 
si terrà il giorno 29 ottobre, sul cui esito vi terremo 
informati. 
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